

第1501回例会
(洋食)

2024-25年度 初例会

PRE / RE BORN — 新しい時代に向けて行動するロータリアンに！

2024年7月3日(水)

(令和6年)曇 No. 1

- 司会 森畑 明会場運営副委員長
□ ロータリーソング 小室健次郎ソングリーダー委員長
「君が代」「輝く理想」
□ ゲスト・ピジター紹介 森本成貴親睦活動・家族委員
ゲスト 名古屋宮の杜RC
会長 浅野慎之さん 幹事 牧野敬充さん
ピジター 東京恵比寿RC 川中清昭さん
有田RC 岩尾慶一さん

- 出席報告 米坂みよ古出席・ニコボックス委員長
会員数75名(免除者14(12+2)名)
義務者出席54名 免除者出席3名 総数57名
出席率89.06% 6月19日修正出席率95.77%
6月27日修正出席率95.71%

バッジ伝達式

両角國男前会長より寛正紀新会長と加藤定伸新幹事へバッジが伝達されました。また、寛新会長から両角前会長へ直前会長記念ピンが贈られました。



会長あいさつ

寛 正紀会長

皆さんこんにちは。今日から新年度が始まります。クラブ会長を務めさせていただきます寛正紀です。宜しくお願いします。



宮の杜RCの浅野会長と牧野幹事、今日はようこそお越し下さいました。両クラブの交流を引き続き大切にしていきたいと思っております。

まず、当年度の役員、理事、役員待遇のご紹介をします。(お名前を紹介 次頁参照)

以上の皆さんです。宜しくお願いします。(拍手)

昨年度は西名古屋分区の分区幹事として藤井ガバナー補佐、山田分区副幹事と一緒に西名古屋分区14クラブを訪問することで色々なことを学ぶことができました。各クラブの特徴ある例会も印象に残っていますが、特に印象深かったのが藤井ガバナー補佐の座右の銘「忘己利他」です。

伝教大師最澄様の言葉で、己を忘れて他を利するは慈悲の極みなり、ということです。自分のことを後にして、まず人に喜んで頂くことをする。それは仏様の行いであり、そこに幸せがあるのだ。つまり、我欲が先に立つような生活からは幸せは生まれないのだということを教えて頂きました。これはロータリーの「超我の奉仕」や「四つのテスト」にも通ずるということも教えて頂きました。

さて、今年度からクラブ情報委員会は名前が変わり、公共イメージ向上委員会となりました。毎月ク

7月は母子の健康月間です

< 例会開催予定 >

- ◇第1502回 7月10日(水) 通常例会(和食)
第1回入会式 浅野直宏さん 鈴木清美さん
(4名) 臼井徹弥さん 依田耕治さん
第1回クラブフォーラム 奉仕委員長 辻 雅人副会長
近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
【例会前】第1回入会説明会

- ◇第1503回 7月24日(水) 通常例会(洋食)
2023-24年度出席表彰
青少年交換学生 田村優芽さん壮行会
7月17日(水) 休会 クラブ休日/定款第7条第1節(d)(1) 7/15祝日分
7月24日(水) IM及びガバナー補佐年度打上げ懇親会
(メイクアップ対象クラブ行事)

2024-25年度 役員・理事・委員長 (敬称略)

★役員

会 長	箕 正 紀
直 前 会 長	両 角 國 男
会長エレクト	遠 藤 泰 昭
副会長・クラブ奉仕委員長	辻 藤 雅 人
幹 事	加 藤 定 伸
副 幹 事	山 田 晃 也
会 計	佐 藤 修 明
S A A・会場運営委員長	田 中 義 明

★理事

会 員 組 織 委 員 長	浅 原 英 之
親睦活動・家族委員長	大 勝 浩 二
プログラム担当(副)委員長	加 藤 友 康
クラブ・ラーニング(副)委員長	萱 垣 建 成
職業奉仕委員長	宮 下 一 隆
社会奉仕委員長	人 羅 史 道
国際奉仕委員長	笹 谷 俊 道
青少年奉仕委員長	小 林 泰 平

★役員待遇

副 S A A	森 畑 明
副 会 計	加 藤 友 康
会 計 監 査	盛 田 兼 由
会 計 監 査	笹 谷 俊 道

★委員長・副委員長

出席・ニコボックス委員長	米 坂 み よ 古
出席担当副委員長	新 井 秀 夫
ニコボックス担当副委員長	秋 田 和 美
会 員 組 織 委 員 会	
会員増強担当副委員長	長 谷 川 徹
クラブ・ラーニング	
ファンリター担当副委員長	萱 垣 建
職業分類・選考担当副委員長	岩 崎 光 記
公共イメージ向上委員長	田 中 勝 美
広報・雑誌担当副委員長	引 原 慶 三
クラブ会報担当副委員長	小 林 昌 弘
会 場 運 営 委 員 会	
プログラム担当副委員長	加 藤 友 康
会場運営担当副委員長	森 畑 明
ソングリーダー委員長	小 室 健 次 郎
社会奉仕委員会	
社会奉仕担当副委員長	千 田 聡
環境保全担当副委員長	大 橋 誠 之
椿 賞 委 員 長	藤 井 圓 隆
新 能 委 員 長	(活 動 中 止)
ロータリー財団・米山奨学会委員長	川 村 勝 廣
ロータリー財団担当副委員長	寺 西 英 宏
米山奨学会担当副委員長	近 藤 元 帥
戦 略 委 員 長	箕 正 紀

ラブ情報委員会から「ロータリーの友」の紹介をして頂いておりましたが、今月は時間の関係もあり、「ロータリーの友」の内容も交えて会長あいさつをさせていただきます。

今年度のR I 会長はステファニー A. アーチック氏。2人目の女性のR I 会長です。アメリカ・ペンシルベニア州マクマリー



RC所属。2024-25年度のテーマは「ロータリーのマジック」(The Magic of Rotary)です。

「ロータリーの友」7月号に会長メッセージが掲載されており、「帰属意識こそが『ロータリーのマジック』そのものだと言っても過言ではない」と述べられています。アーチック会長の人となりが分かる記事もありますので是非ご一読下さい。

2760地区の今年度のガバナーは名古屋南RC所属の吉川公章さんです。「ロータリーの友」の中に「ガバナーの横顔」という記事があり、その33頁に「人望厚いホームドクター」として掲載されています。それもご一読頂ければと思います。

吉川公章ガバナーの地区方針は「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー ～行動計画 4つの優先事項に沿って戦略計画を～」です。

そして、名駅RCの今期の会長方針は「新しい時代に向けて行動するロータリアンになろう!」です。

今日皆さんに缶バッジをお渡ししましたが、これがそのデザインです。NA GOYA MEIEKIという文字と2024-25という年度、名駅RCのシンボルフラワーである椿の花をあしらったデザインとしました。真ん中には「PRE / RE BORN」と入っています。新しく生まれ変わる前、という意味で、そうした意識を皆さんと共有できたらなと思っております。



行動計画は8つあります。

- ① 例会場移設
- ② 新しい仕組みも取り入れた会員増強のための行動計画
- ③ 奉仕プロジェクトの創造
- ④ デジタル化・公共イメージ向上の推進
- ⑤ 会員交流、親睦機会の増加
- ⑥ 米山・R財団における地区目標の達成
- ⑦ クラブ優秀賞・ガバナー賞特別賞の獲得
- ⑧ 創立35周年への準備

取り組みのポイントとしては次の通りです。

- CLP(クラブリーダーシッププラン)の見直しと実施
- メークアップ対象の委員会やクラブ行事の拡大
- ニコボックスの改善、改革
- 地区補助金事業の実施



● 熱田神宮での持ち出し例会

● 最大の課題としてホテル閉鎖に伴う例会場移転
これらについて、できるだけ会員の皆様の意見を取り入れるためにアンケートを実施していきたいとも考えております。

こうした取り組みによって35周年を迎える前、そして生まれ変わる前の準備を整えていくことが今年度の課題であると認識しております。

1年間、どうぞ宜しくお願いします。

□ 幹事報告 加藤定伸幹事

- (1)2024-25年度期首の正会員数75名(内免除出席12名・休会2名)、名誉会員1名。来週7月10日(水)に4名が入会し、79名になる予定です。
- (2)7月のロータリーレートは1ドル161円です。
- (3)本日の配布物/①「ロータリーの友」7月号、②「ガバナー月信」7月号、③委員会配属表、④年間予定、⑤7・8月のお知らせ、⑥ 算会長年度バッジ(PRE / RE BORN)、⑦上期会員証(※該当者のみポストに入れてあります)。
- (4)今月の休会と行事/①7月17日(水)：休会、②7月24日(水)：IMおよびガバナー補佐年度打上げ懇親会(メイクアップ対象のクラブ行事)。※出欠回答の締切：7月10日(水)。
- (5)今年度からの注意事項/今年度から例会を欠席された場合、事務局からメイクアップ確認のメールは致しません。欠席の補填状況の管理など、各自でご対応下さい。また、メイクアップをされた場合、速やかに事務局へ出席証明をご提出下さい。
- (6)当クラブが提唱する名古屋中央RACが7月第1例会を来週7月10日(水)に行います。19時15分受付開始、例会19時30分～20時30分、場所は今池ガスビルです。ご参加を宜しくお願いします。

□ 乾杯 辻 雅人副会長

本年度、副会長を務めます辻です。1年間宜しくお願いします。

先程、算会長から缶バッジのお話がありましたが、本年度のキーワードは「PRE / RE BORN」、新しく生まれ変わる前、という意味です。ロータリーも色々なことを見直して、生まれ変わっていかねばなりません。この1年間はそうした変化のための準備の期間となります。副会長に、というお話を頂いた時にも、会長からはちょっと難しい1年間になりますよ、というお言葉がありました。

これまで大切に守ってきたことは守っていかねばなりません。一方で、新しくしなければいけないことも沢山あります。今年度をきっかけに、生まれ変わらせていかねばなりません。算年度の務めは次の年度につなげていくことになると思います。会長の方針や思いをなんとか形にして次へ届けるために、皆様のご支援とご協力を宜しくお願いします。私も精一杯、会長を応援させていただきます。

それでは、乾杯に移りたいと思います。乾杯は

「PRE / RE BORN」でやりたいと思います。私がプレと言ったら皆さんリボンと言って下さい。それでは、プレ！（リボン！）

□ 食事・歓談タイム

算年度の初回例会を記念して、名鉄グランドホテル様からノンアルコールのスパークリングワインをご提供頂きました。ありがとうございました。

□ 名古屋宮の杜RC会長あいさつ 浅野慎之会長



本日は記念すべき新年度初回例会に参加させて頂き誠にありがとうございます。本日は二人三脚で頑張ってくれる牧野幹事と2人で参加させて頂きました。

私どもは2年後に10周年を迎えます。今年度期首の会員数が77名ですが、10周年を100名体制で迎えるという大きな目標のもと、今年度中に90名、次年度に100名という大きな目標に向かって頑張っていきたいと思っております。

その10周年の年にはIMのホストもさせて頂く予定です。なにぶん初めてのことで分からないことばかりです。名駅RCから色々ご指導頂きながら一生懸命努めて参りたいと思っております。

また、今年度は10月にガバナー公式訪問の合同例会があり、私どもがホストをさせて頂きます。合同例会に向けて、なるべくミスのないようにしっかりと準備をして参りたいと思っておりますので、何卒宜しくお願いします。

私どもは急激に会員が増えている関係で、入会歴の浅い会員が非常に多くて、他のロータリーの例会に行ったことがない会員が沢山おります。そのため、今年度は新しい会員を連れてまた度々例会にお邪魔したいと思っておりますので、その節は何卒宜しくお願いします。



本年度、副会長を務めます辻です。1年間宜しくお願いします。

先程、算会長から缶バッジのお話がありましたが、本年度のキーワードは「PRE / RE BORN」、新しく生まれ変わる前、という意味です。ロータリーも色々なことを見直して、生まれ変わっていかねばなりません。この1年間はそうした変化のための準備の期間となります。副会長に、というお話を頂いた時にも、会長からはちょっと難しい1年間になりますよ、というお言葉がありました。

これまで大切に守ってきたことは守っていかねばなりません。一方で、新しくしなければいけないことも沢山あります。今年度をきっかけに、生まれ変わらせていかねばなりません。算年度の務めは次の年度につなげていくことになると思います。会長の方針や思いをなんとか形にして次へ届けるために、皆様のご支援とご協力を宜しくお願いします。私も精一杯、会長を応援させていただきます。

それでは、乾杯に移りたいと思います。乾杯は

記念日祝福

◇バースデーソング

森本成貴親睦活動・家族委員

小室健次郎ソングリーダー

◇記念品の贈呈

算 正紀会長

□ 会員誕生日おめでとう

- 日比野三吉彦さん(7.1) 近藤元帥さん(7.7)
- 坪井義之さん(7.19) 千田 聡さん(7.20)
- 遠藤貴裕さん(7.22) 引原慶三さん(7.22)
- 近藤かえでさん(7.25)



□ 配偶者誕生日おめでとう

- 両角國男さん(7.1) 千田 聡さん(7.17)
- 佐藤 修さん(7.18) 仁藤貴之さん(7.21)
- 稲垣 真さん(7.23) 坪井義之さん(7.23)
- 遠藤貴裕さん(7.29)

□ 結婚記念日おめでとう

- 中根かつみさん(7.7) 近藤元帥さん(7.7)

ニコボックス 米坂みよ古出席・ニコボックス委員長

- 新年度第1回例会、おめでとうございます。今年度ガバナー公式訪問合同例会ホスト、しっかり務めさせていただきます。本日出席させていただきますありがとうございます。
(名古屋宮の杜RC 浅野慎之さん、牧野敬充さん)
- ご芳志 (有田RC 岩尾慶一さん)
- 新年度が始まりました。楽しい例会、楽しい親睦、楽しい奉仕の実現を目指していきたいと思えます。皆様のご協力を宜しくお願いします。名古屋宮の杜RC、浅野会長、牧野幹事、新年度の例会訪問、ありがとうございます。
(筑 正紀さん)
- 覧会長年度のスタートです。充実したクラブ運営で大きな成果を上げられるものと期待しています。(両角國男さん)
- 日中暑いですね！わが家では朝、まだうぐいすが鳴いています。今年1年宜しく願います。(遠藤泰昭さん)
- 覧年度始動！！覧会長の方針・想いを形にしていましよう。皆様、ご支援・ご協力宜しく願います。
(辻 雅人さん)
- ①幹事に就任しました。1年間宜しく願います。②名古屋宮の杜RC浅野会長、牧野幹事、ようこそ名駅へ。
(加藤定伸さん)
- 今年度、副幹事を拝命致しました。次年度の本番に向け、加藤幹事をはじめ、皆様のご指導を賜りますよう、何卒宜しく願います。(山田晃也さん)
- 覧年度スタートですネ。1年間楽しくやりましよう！
(神野重行さん)
- 覧会長、辻副会長、加藤定伸幹事、1年間宜しく願います。(石黒 隆さん)
- 本年度ソングリーダー委員長を務めます。
(小室健次郎さん)
- 今期も宜しく願います。(田中勝美さん)
- 新紙幣発行、新年度開始、名駅RC1501回開催。記念すべき日となりました。(大橋昭治さん)
- 覧年度のスタート、頑張ってください。(日比野三吉彦さん)
- 今期も宜しく願います。(小林昌弘さん)
- 覧年度の出発を祝って。(藤井圓隆さん)
- 今期は職業奉仕委員長として、当クラブに貢献したいと存じます。どうぞ宜しく願います。【ゴルフ部会より】雨で順延となりましたゴルフ部会コンペの次回ご案内を送信しました。9月29日(日)、涼仙ゴルフ倶楽部での開催となります。今日から参加申込受付致します。
(宮下一成さん)
- 覧丸の出港を祝って。(川村勝廣さん)
- 1年ぶり、4度目の委員長を仰せつかりました。どうぞ宜しく願います！(浅原英之さん)
- 覧会長、辻副会長、加藤幹事、1年間期待しています。(菅垣 建さん)
- 本年度、SAAを拝命しました。一生懸命努めますので、会長運営委員会メンバーともども宜しく願います。
(田中義明さん)
- 新紙幣、新年度、おめでとう。(清水順二さん)
- 覧会長が名駅RCのパッケージにどんなデザインをしてくれるか楽しみです。(長谷川徹さん)
- HPVキャッチアップ接種、9月までに始めないと自己負担が生じてしまいます。職場の若手や娘さん、お孫さんへの声掛けをお願いします。(高田統夫さん)
- 覧・加藤丸の出航を祝して。両角先生、お疲れ様でした。
(齋藤孝一さん)
- 新年度は皆で盛り上がりましよう。覧会長バッジを皆で付けましよう！！(早川敏江さん)
- 本人誕生日。いくつになったか記憶にありません。
(近藤かえでさん)
- 今年度も宜しく願います。(近藤元帥さん)
- 本年度、出席・ニコボックス委員長の米坂です。宜しく願います。本年度のニコボックスの目標額は例年通りです。その使用目的は記念事業の積立、椿賞、義援金、IM等の登録などとなっております。ニコニコとご芳志をお願いします。(米坂みよ古さん)
- その他、本人誕生日の坪井義之さん、引原慶三さん、配偶者誕生日の佐藤 修さん、仁藤貴之さん、稲垣 真さん、本人誕生日と配偶者誕生日の遠藤貴裕さん、結婚記念日の中根かつみさんよりご芳志を頂きました。

RI会長メッセージ (抜粋)



2024-25年度 国際ロータリー ステファニー A. アーチック会長 テーマ「ロータリーのマジック」

数年前、私はドミニカ共和国で浄水器の設置を手伝っていました。浄水器の片方から汚い水が入り、反対側から透明な水が出てくるのを、2人の少年が見ていました。すると、少年の一人が私の袖をつかんで、「もう一度魔法を見せて」と言ったのです。もちろん、その浄水器が魔法なのではありません。安全な水を簡単に入手できれば自分たちの人生が変わるということを、少年たちは知っていました。私が少しでもその力になれたと知ったことで、私の人生も変わったのです。このため、私たちの年度のテーマは、「ロータリーのマジック」です。

誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振って呪文を唱えるだけで会員を増やしたり、ポリオを根絶したり、世界に平和をもたらしたりするわけではありません。プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック(魔法)を生み出すのです。「ロータリーのマジック」を使って世界を変えていましよう。

※テーマ講演(2024年1月8日)より

第2760地区ガバナーメッセージ (抜粋)



国際ロータリー第2760地区 吉川公章ガバナー

地区方針

「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー
～行動計画4つの優先事項に
そって戦略計画を～」

ロータリーの基本はクラブにあります。ロータリーの会員は誰しもが自らのクラブは居心地がよく魅力的で楽しいことを願っています。結果として帰属意識が高まり、会員同士の親睦もより強く育まれます。親睦は奉仕へつながります。ロータリーの奉仕の力は地域で、また世界でインパクトを与え続け、それはやがてロータリーのマジックとなります。クラブのリーダーは会員が魅力的に感じるクラブとするために力を注ぐべきです。

伝統あるクラブの会員とは異なるタイプであってもオープンな心で迎え入れなければなりません。DEI(多様性、公平性、インクルージョン)の心を持って接することで、共に共通の目的のために結束できます。新たなロータリーの価値をみなさま自身の言葉で多くの人に伝え、新たな会員を迎えて下さい。

国際ロータリーの最優先事項はポリオ根絶です。これこそロータリーのマジックではないでしょうか。あと一歩のために今ポリオプラスに皆さんの力を結集ましよう。Together, Take Action.